

Stadtratswahlen 2020 Friedberg

Die Kandidaten stellen sich vor:



Meier, Martin, Listenplatz 5

Mein Name ist Martin Meier. Ich bin 28 Jahre alt, ledig und arbeite als Lehrer an der Berufsschule Aichach-Friedberg.

Aufgewachsen bin ich im Friedberger Stadtteil Hügelschart, wo ich, nach Studium in München und Lehramtsreferendariat in Nürnberg, sowie Sonthofen, jetzt auch wieder lebe.



Früher habe ich mich lange Zeit bei den Friedberger Pfadfindern als Gruppenleiter und Stammesvorstand engagiert. Als aktiver Feuerwehrmann in der Freiwilligen Feuerwehr Hügelschart tue ich dies nach wie vor. Nun möchte ich mich zusätzlich auch als Stadtrat für die Belange der Allgemeinheit einsetzen.

Getreu dem Leitspruch der Pfadfinder „**Versuche die Welt ein bisschen besser zu verlassen, als du sie vorgefunden hast**“, möchte ich mich für die Optimierung des Fahrradverkehrs einsetzen, da dies meiner Meinung nach, der einfachste Weg ist, unser Klima zu schützen.

Auch die Beschränkung des Flächenverbrauchs, die Entwicklung der Friedberger Stadtteile und die Belange der Jugend liegen mir sehr am Herzen.

